

Meeting Organisé à Lomme (59) par l'Union Régionale FO Nord Pas-de-Calais



▲ Jean-Baptiste KONIECZNY

Au secrétaire de l'Union Régionale Nord Pas-de-Calais et secrétaire général de l'Union Départementale FO du Pas-de-Calais, d'ouvrir le meeting de rentrée.

Jean-Baptiste KONIECZNY se félicite tout d'abord de la réussite de la matinée qui a rassemblé pas moins de 600 militants pour débattre de l'égalité professionnelle (un record de participation). Entre autres enseignements, il est ressorti de ce débat, la nécessité de former des référents égalité professionnelle.

Après avoir remercié Jean-Claude MAILLY de s'être déplacé à Lomme pour participer à ce meeting et après avoir remercié également le millier de militants présents, il a abordé la Représentativité syndicale et ses conséquences pour notre région. À dire vrai, la région Nord Pas-de-Calais ne s'en sort pas si mal puisque les chiffres de la représentativité font ressortir que Force Ouvrière remporte 22,66% des suffrages électoraux privé/public.

Il intervient ensuite sur la manifestation du 10 septembre à Lille contre la réforme des retraites. Pour lui, le travail a été fait ! Les suites à donner à cette manifestation, qualifiée de « Mobilisation réussie » par la Confédération, seront examinées par le Comité Confédéral National très prochainement.

Jean-Baptiste se félicite également du bon fonctionnement de l'Union Régionale Nord Pas-de-Calais. Un excellent travail a été fait pour les élections dans les T.P.E. Récemment encore, sa collaboration avec Lionel MEURIS a permis à FO de récupérer un siège au CESER.

À l'avenir, le secrétaire de l'UDFO62 envisage d'organiser d'autres manifestations en collaboration avec l'UDFO59.

« Bien entendu, il manque toujours de l'argent pour mettre sur pied des événements comme celui d'aujourd'hui, mais quand tout le monde aura payé ses cotisations...!!! » .



▲ Jean-Claude MAILLY

C'est un Jean-Claude MAILLY mordant et ironique qui est apparu aux militants FO lors du meeting.

S'attaquant tour à tour à ces « technocrates » au pouvoir qui croient tout savoir, aux autres organisations syndicales, l'une qui « proteste », la C.G.T. l'autre, la C.F.D.T., considérée comme le syndicat « officiel » qui dit toujours oui, au PS qui croit connaître les difficultés des salariés mieux que les syndicats, il définit Force Ouvrière comme l'organisation syndicale « incasable » puisqu'elle campe sur le créneau de l'indépendance syndicale. FO sait dire non aux dernières mesures concernant l'allongement des cotisations des retraites, mais sait reconnaître les timides avancées sur la pénibilité au travail.

Sur la réforme des retraites, il reconnaît qu'il est vrai que l'allongement de la durée de vie est une très bonne chose, mais il se demande combien d'entre nous seront encore en bonne santé après soixante ans ? Force Ouvrière est contre tout allongement de la durée des cotisations. Elle veut que les salariés puissent partir à la retraite à un âge où ils sont encore en bonne santé, pour pouvoir en bénéficier pleinement. **« Pourquoi devrions-nous travailler plus longtemps parce que l'espérance de vie augmente ? ».**

La réforme gouvernementale des retraites est considérée par FO comme une réforme anti-jeunes.

Force Ouvrière rejette cette réforme des retraites, comme elle a rejeté toutes les mesures et orientations gouvernementales qui ont été prises ou qui le seront, néfastes pour les salariés ou pour la population en général. Ce fût le cas pour la RGPP (Révision Générale des Politiques Publiques), la MAP (Modernisation de l'Action Publique) ou la Représentativité syndicale, qui ont déjà fait plus ou moins de dégâts !

En ce qui concerne plus particulièrement la Représentativité syndicale, il annonce que FO a déposé un recours pour contester son mode de calcul qui ne tient pas compte des résultats de certaines élections, favorables à notre organisation.

Les organisations syndicales qui ont voulu la loi sur la Représentativité Syndicale, n'avaient qu'un seul objectif : faire disparaître Force Ouvrière ! Mal leur en a pris, cette loi s'est retournée contre elles ! C'est « l'Arroseur arrosé ! ».

Revenant sur la mobilisation du 10 septembre dernier qu'il a considérée comme une « bonne mobilisation », il annonce que le Comité Confédéral National se réunira les 19 et 20 septembre, pour étudier les suites à donner à cette manifestation.

Sur le ras-le-bol fiscal des Français : *« les entreprises s'en sortent bien et vont récupérer deux milliards, les ménages trinquent et vont en payer cinq ».*

Jean-Claude MAILLY n'est pas inquiet pour l'avenir de Force Ouvrière. L'effet « boomerang » de la Représentativité syndicale a même fait que beaucoup de syndicats autonomes ont rejoint FO. (Compagnies d'aviation, greffiers, des déçus CFTC ou CGC, etc.).

Il conseille à nos syndicats d'organiser les salariés, avec Force Ouvrière, pour peser encore plus sur les négociations dans les entreprises et obtenir ainsi plus de résultats.

En ce qui concerne l'inversion de la courbe du chômage promise il y a un an pour la fin 2013 par le chef du gouvernement, il reste peu de temps pour qu'elle intervienne ! Jean-Claude est sceptique sur le sujet *« Il faudrait 1,5 point de croissance pour y parvenir vraiment, sans les contrats aidés ».*

Le candidat à la présidentielle François HOLLANDE avait promis de remettre en cause le Traité Européen. Rien n'a été fait depuis son élection au poste suprême ! Le Traité est resté en l'état, ce qui a conduit à l'austérité et à l'augmentation des impôts pour les salariés modestes et les retraités !

Les pays européens qui ont imposé le plus d'austérité à leurs populations, sont ceux qui ont fait exploser leurs déficits publics et augmenter les inégalités.

Jean-Claude MAILLY dénonce aussi la politique du gouvernement qui n'a rien apporté à ceux qui sont payés au SMIC !

Le secrétaire général de la Confédération conclut son allocution de rentrée en donnant une définition du militantisme : « *Militer c'est avoir la conviction, être solidaire, être collectif, savoir résister, savoir dire non quand il le faut, et pouvoir se regarder dans la glace. Le militantisme doit être emprunt d'optimisme. Et ensemble on peut bouger des montagnes !* »

Dernière minute : Au moment où nous écrivons ces lignes, nous apprenons que la Confédération Force Ouvrière vient de décider une nouvelle mobilisation à Paris, le 15 octobre à partir de 13 heures. Une délégation des Unions Départementales Nord et Pas-de-Calais participera à ce rassemblement.